

Miguel Díaz-Canel remercie le Laos pour son don à un hôpital cubain

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 1er octobre, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié ce vendredi la République démocratique populaire lao pour un don destiné à la lutte contre le Covid-19, remis à l'hôpital Frank País de la capitale.

Le Président a exprimé sa gratitude envers les «frères du Laos» sur son profil Twitter et il a réaffirmé le soutien de notre pays à la nation asiatique.

Le chef de l'État Cubain a souligné que plus de 19 500 enfants malades de Covid-19 ont été soignés dans cet hôpital.

L'ambassadrice du Laos à, Anouphone Kittirath, a confirmé l'admiration et l'amour de son peuple pour les Cubains peu après voir remis ce don, un lot de nourriture et de produits de nettoyage.

Elle a également souligné le développement des vaccins dans notre pays et la réalisation de la campagne de vaccination malgré les obstacles imposés par le blocus économique, commercial et financier imposé par Washington.

De son côté le directeur de l'hôpital Frank País, le Dr Roberto González, a évoqué l'affection, l'admiration et les liens de solidarité qui unissent la nation asiatique et ce centre de santé depuis des années.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/272294-miguel-diaz-canel-remercie-le-laos-pour-son-don-a-un-hopital-cubain>



Radio Habana Cuba